

ECONOMIE &gt; EPERNAY VITEFF 2015

publié le jeudi 15 octobre

# Le chiffre-clé : 493



(© L'Hebdo du Vendredi)

C'est le nombre d'exposants présents lors de cette 13ème édition. Record battu pour le VITEff qui a même dû refuser certaines entreprises faute de place disponible. Didier Fages, vice-président de la CCI Reims-Epernay, s'est félicité de ce succès, rappelant que « l'accent a été mis sur l'innovation, le numérique et la formation. Nous sommes aussi là pour faire de bonnes affaires. » Avant de connaître le bilan de cette édition, Franck Leroy tient à souligner qu'elle « témoigne d'une forme d'optimisme. Les entreprises sont ambitieuses dans leur développement : c'est un signe encourageant pour notre territoire. »

Partager  Tweet 

LE CAFÉ DE L'HEBDO

0 commentaire

RÉAGISSEZ À CET ARTICLE ▼

Prénom et nom 